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順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 松村広志 ＳＤＧｓの取り組み

について 

次期総合計画（案）にＳＤＧｓ（持続

可能な開発目標）の取り組みがなされ、

感謝と敬意を表する次第である。改め

て本村導入の意義と有用性及び実用性

を伺う。 

 

 

担当部長 

学校給食費の補助に

ついて 

 県内でも学校給食費を公費で補助も

しくは負担する自治体が増えてきてい

る。次期総合計画の基本構想では「子ど

もの健やかな成長を育む村づくり」を

掲げている。子育て支援や少子化対策

にも繋がる給食費の補助について本村

の意向を伺う。 

 

 

担当部長 

新型肺炎対策につい

て 

世界的大流行の兆しが見えている新

型コロナウイルスは、中国はもとより

国内でも日々患者が増加している（2月

19日現在）。村民からも不安の声が寄せ

られていることを鑑み、現状の対策（予

防等）と今後の課題・取り組み等を伺

う。 

 

 

担当部長 

２ 林 昌子 地域振興支援につい

て 

2月 10日〜24日「第 7次美浦村総

合計画(案)」についてパブリックコメ

ント募集がなされました。この計画

は、令和 2(2020)年度~令和 11(2029)

年度の 10 年間の美浦村の持続的な発

展を目指し、目指すべき村の将来像の

実現に向けて村民と行政が目標を共有

する事を目的としたものです。 

「人と自然が輝くまちづくり」のため 

村長 

担当部長 



通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

２ 林 昌子  に、今後の地域振興支援をどの様にお

考えかお尋ね致します。 

 

① 村としての今後のビジョン 

② 暮らし続けられるための支援につ

いて 

○交通支援 

・サポカー補助金 

・デマンドタクシー運行形態 

○買い物支援 

・移動スーパー導入 

 

 

 

３ 山崎幸子 「魅力的な幼児教育

の実現」について 

 

 

 

 

 

 

１ 幼児教育・保育の無償化に伴い、

令和 2年度の入所者数及び保育所の

一時預かり事業の現在の状況は。 

２ 幼稚園で実施した保護者アンケー

トの結果について。 

（課外教室、給食・弁当） 

３ 美浦幼稚園の今後の取組みは。 

 

 

教育次長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

「防災訓練」につい

て 

１ 過去４年間の防災訓練の参加状況

は。 

２ 防災訓練の今後の方向性につい

て。 

 

 

担当部長 

村長 

 


